

Kommunistischen Partei Norwegens unterstrichen, daß die Entwicklung des internationalen Klassenkampfes die große Bedeutung der Berliner Konferenz der kommunistischen und Arbeiterparteien Europas für die Stärkung der kommunistischen Bewegung und für den Kampf um Frieden, Sicherheit, Zusammenarbeit und sozialen Fortschritt bestätigt. Beide Parteien treten im Interesse des Friedens, der Demokratie und des gesellschaftlichen Fortschritts aktiv für die Zusammenarbeit mit allen demokratischen Kräften ein und wenden sich mit diesem Ziel insbesondere an die Sozialisten und Sozialdemokraten, um trotz ideologischer Meinungsverschiedenheiten gemeinsame Schritte zum Wohl ihrer Völker zu unternehmen.

Die SED und die KP Norwegens wirken unablässig für die Einheit der kommunistischen Bewegung auf der Grundlage des Marxismus-Leninismus und des proletarischen Internationalismus. Sie werden ihre ideologische Arbeit zur Propagierung und Anwendung des Marxismus-Leninismus verstärken und ihre Beziehungen zu den Bruderparteien weiter vertiefen. Konsequentermaßen wenden sie sich gegen alle Versuche, die kommunistische Bewegung zu spalten.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und die Kommunistische Partei Norwegens erklären sich solidarisch mit den Völkern, die gegen Imperialismus, Faschismus, Kolonialismus, Rassismus und nationale Unterdrückung kämpfen. Sie fordern die Wiederherstellung der demokratischen Freiheiten und die Freilassung aller politischen Gefangenen in Chile und anderen lateinamerikanischen Staaten.

Beide Parteien stehen fest an der Seite der Völker von Simbabwe, Namibia und Südafrika in deren Kampf für Selbstbestimmung und nationale Unabhängigkeit, gegen Rassismus und Apartheid.

Die Vertreter der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Kommunistischen Partei Norwegens stellten mit Genugtuung fest, daß sich die Zusammenarbeit zwischen beiden Parteien erweitert und vertieft.

Die Delegation des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands dankte dem Zentralkomitee der Kommunistischen Partei Norwegens für die erwiesene herzliche Gastfreundschaft. Sie übermittelte eine Einladung zum Besuch einer Delegation der Kommunistischen Partei Norwegens in der Deutschen Demokratischen Republik. Die Einladung wurde mit Dank entgegengenommen.

Oslo, den 11. Juni 1977